4

17/12/2024

LEGISLATIVO



24 H@RAS

'Es un malentendido', dice Claudia

Ante la disputa entre los legisladores de Morena, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la situación se debe a un malentendido, y refirió que será resuelto porque "no puede ser que un tema de recursos llegue a una discusión". Asílo dio a conocer este lunes durante su Mañanera.

"Se va a resolver, y si tienen algo que denunciar que lo denuncien. Ellos tienen claro qué significa el movimiento y la transformación", reviró la mandataria federal ante el cuestionamiento de la prensa. Además, desde Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum hizo el llamado a los integrantes que pertenecen al segundo piso de la Cuarta Transformación, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal, así como a los demás legisladores a salir al territorio mexicano y no solo permanecer en las Cámaras.

"Regresen a sus territorios, no permanezcan tanto tiempo en la Cámara. (Si bien) tienen la función de legislar, (pero) salgan, ahí van a escuchar al pueblo", apuntó Sheinbaum. /ARMANDOYEFERSON